
・Ｙ：皆様のおかげで、楽しい会報誌が作れています。ありがとうございます。

・Ｍ：勢登さんにもう一期継続して頂けたらな～。

・Ｓ：最も印象に残ったのは地区大会のC.W.ニコルの講演速記でした。テープなしで90％できたと思います。

第 1797 回例会

第 1798 回例会

日時：　平成 21 年 6 月 18 日   PM12 : 30～ 1：30  場所：　中島市民センター  三階

日時：　平成 21 年 6 月 25 日   PM18 : 30～ 1：30  場所：　五十番

 5　委員長報告　

 6　次期幹事報告　

 7　会長バッジと木槌の引き継ぎ　

 8　年度末反省会

 1  点　鐘
 〈最終例会〉

 2  ロータリーソング 「奉仕の理想」 

  今日はいよいよ最終例会となりました。チーム ムロキも本日をもって解散となります。色々サポー
トやご指導ありがとうございました。会長の仕事を考えるとき、会の代表は勿論の事、先頭になって
広告塔にならなければならないと思いました。充分その役割を果たせたかどうか今日に至りました。
なにはともあれ、今後更なる会のご発展をご祈念申しあげます。

 3  会長挨拶

 5　出席報告 届出欠席　6名　無届欠席　０名　各メイクアップ　2名　出席率  78.95%

◇ニコニコBOX委員会：投函者　向君　津田君

先日の市民健康ファーラムについて北国新聞「地鳴り」に三野さんの感想文が載っていました。

 4　幹事報告

 6　幹事報告
 7　委員長報告

 8　クラブファーラム各委員長報告

なし

◇ジャズフェスバルの協賛団体の依頼の件

◇友好クラブ委員会：敦賀西クラブのマクベス観劇の件 ◇親睦委員会：最終例会出欠の件

◇出席奨励委員会：罰金の件

担当してみると分かることが多いので
出来るだけ多くの会員になってもらい
たい

◇ニコニコBOX委員会：投函者　北永君

◇月四回の例会開催の申し送りの件

 1  点　鐘

 3  6月の誕生お祝い、4月の結婚お祝い
 2  君が代

北谷君
「奉仕の理想」

　先日は第4回市民健康フォーラムご苦労様でした。日曜日とも相まって70人程の入場者がありました。津田副会長の締めの言葉
ではありませんが、我がRCはともすれば内にこもった事業が多く、自己満足のきらいがあります。その意味では本事業は外に発信
でき、RCを宣伝する価値のあるものだと思います。今後も色々試行錯誤しながら継続していただければと思います。

 4  会長挨拶

ロータリーソング 四つのテスト

◇国際青年交換委員会
◇Ｒ財団委員会
◇米山奨学委員会

◇国際奉仕委員会
｝

健康推進委員会ニコニコＢＯＸ委員会

もう少し来場者が
欲しかった

もう少しで
目標達成です

計画通り
実行出来ました

職業･社会奉仕委員会

結果に満足

プログラム担当 出席奨励委員会

もう少し出席率が
良ければ

親睦委員会

計画通りに
実行出来ました

会員増にならなかった

会員増強委員会

広報委員会

継続は財産なり
と感じた

B.G.Mが良かった
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編集後記

お疲れ様です！
お疲れ様です！
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チーム ムロキですチーム ムロキです




